
 

Le 5 juin 2023 à 19 heures, les membres du Conseil Municipal se sont réunis au secrétariat de mairie sous la 

présidence de Monsieur MORREEL Hubert, Maire. 

 Etaient présents : Tous les membres en exercice à l’exception de : 

- Monsieur KORBI Mehdi, Mme CLEMENT Emilie, excusés    

- Est élue secrétaire : Madame DECODTS Camille 

Approbation du CR de la précédente réunion du 12 avril 2023. 

N°734 : VEOLIA : 

Lors de la rencontre avec Véolia du 9 mai dernier, ont été abordés les problèmes de sécheresse ayant 

entrainé des fuites nombreuses en 2022 : 9 fuites en 2019, 3 en 202, 6 en 2021 et 13 en 2022. 

Le taux de rendement du réseau chute à 67.2. 

Nous avons un réseau vieillissant avec des branchements cassants, fuyards à remplacer. 

Un tableau nous a été fourni : 

- Priorité 1 (rouge) 2 fuites et plus  > 7 

- Priorité 2 (orange) 1 fuite minimum > 11 

Un métré des branchements nous a également été fourni ; jusqu’à 85m de longueur. 

Ceci engendre un coût de remplacement important : 7 branchements prioritaires sont évalués à 50 000€ 

D’autres branchements longs devraient être renouvelés. 

D’après Véolia, ce n’est pas à sa charge selon le contrat renouvelé en 2014. 

De plus, rue de Vandelicourt, une canalisation passant en secteur privé devrait être remplacée. 

Des solutions sont avancées : 

• Rallonger le contrat de 3 à 5 ans par avenant 

• Ne plus percevoir les frais de contrôle annuels (environ 1500€) 

• La fin du remboursement du prêt surpresseur est prévue en 2024 

• Utiliser le compte de renouvellement 

• Augmenter le prix du m3 d’eau de 0.50€ 

Une rencontre avec des représentants de Véolia est à programmer pour compléter, préciser ces remarques 

fondées ? 

N°735 : COMPTE RENDU DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 13 AVRIL : 

- Acquisition de terrains (4.5285ha) par la CCCA sur la commune de Haute Avesnes pour 519 144€ 

pour la création d’une zone d’activités en vue de la revente comme parc économique. 

- Finances : 8 budgets sont gérés  

En quelques chiffres 

ANC (70 communes) 100 000€ de subvention 

AC avec une subvention de 200 000€ 

Les aides de l’agence de l’eau sont réservées uniquement en ZEE (zone à enjeu environnemental 

pour 23 communes = seuls 30 dossiers sont retenus par an) 

L’assainissement non collectif de 3 communes a été contrôlé : 70% sont non conformes 

Solutions > . redevance SPANC à créer ? 

       . Participation du budget principal ? 

         Ce budget n’est pas extensible 

COMPTE RENDU REUNION DE CONSEIL DU 5 JUIN 2023 



         L’argent serait pris ailleurs : non envisageable 

- TEOM : de 17.64 % à 20.03% 

- Taxe GEMAPI maintenue à 8.50e par habitant 

- Avenants Clairefontaine : précédents + 193 221€ HT 

    Nouveaux + 116 996€ HT 

- Frelons = le coût des 5 premiers pièges est pris en charge à 50% par la CCCA 

SUJETS DIVERS : 

Contrôle de nos assainissements 

Les 1ers retours font apparaître : 64 non conformes, 20 conformes avec recommandations et seulement 8 

conformes 

Eoliennes 

Réponse négative à la demande d’implantation d’éoliennes au sud de notre territoire  

Offre promotionnelle AXA « Assurance santé pour votre commune » 

Réponse négative 

Contrôles points d’eau incendie 

➢ Pour poteau incendie chemin de Racquemeval = triangle de signalisation sur chaussée 

Retours Enquête publique Scarpe amont 

Préserver qualité et quantité de l’eau 

Terrains Pré Vert 

Vendu Mr et Mme Leclerc (2 100€) 

Vendu Mr et Mme Tellier (2 541€) 

Pour le 3ème et son bornage éventuel, Mr Bouthors, le nouveau voisin propriétaire sera contacté 

CU Cuvillier 

Retour tardif tacite après plus de 2 mois. Le notaire en sera avisé avec rappel des remarques émises avant 

instruction du Cu opérationnel 

Terrain HG Caresmel 

Un nouveau découpage a été établi après concertation avec le géomètre et le service urbanisme de la 

CCCA : 9 logements à répartir sur 8 terrains 

La servitude sera inscrite de suite 

Taxe d’aménagement maintenue à 1% 

Cadastre solaire et application intramuros 

Sont mis à disposition par la CCCA 

Fauchage Balaztels  Effectué / Passage de l’entreprise Gouillard Programmé très prochainement / Regain 

Devrait intervenir avant mi juin pour l’entretien des berges de la Scarpe / Dufour sera contacté pour un 

balayage des fils d’eau 

Plusieurs devis examinés  

- Table ping-pong béton + toboggan + panneau informatif (SEMIO, COMAT ET VALCO) 

Des informations complémentaires seront sollicitées permettant le choix du moins disant 



- Electrodes enfants pour le défibrillateur 

Le devis de Defibril est validé 

- Abattage de 2 arbres 

Le devis de l’entreprise Zanelli sera validé, bien moins cher que celui proposé par Au fil des saisons 

- Rémunération de la secrétaire remplaçante : indemnité forfaitaire basée sur 72 heures au total 

avec contrat de droit public de remplacement 

 

 


